
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
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PODER LEG1SLATIVO

REQUERIMENTO 21/2022

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida as formalidades
regimentais, fazendo um apelo ao Chefe do Poder Executivo o Exm". Sr.
Prefeito Gustavo Adolfo junto com o ecretar· e Obras diante do
exposto conforme o desenvolvimento do Bonito é de grande importância a
implantação de paradas estratégicas das linhas de Ônibus no Município de
Bonito, para atender os usuários deste serviço, além de destinar ponto que
ofereçam uma melhor segurança que esses populares sua vez não tem
paradas certas. Ocasionando danos no fluxo do transito e com essa
implantação, trará mais segurança, embelezando a nossa cidade pOIS o
nosso Município vem crescendo no que diz respeito ao turismo.

Sala das Sessões da Câmara Municipal, Bonito 15 de março de 2022.
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